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öffentlich 
Top 5.4 Erfahrungswerte in der Umsetzung des Pflegestärkungsgesetzes 

 
 

 
Frau Brockmeier (Pflegestützpunkt) informiert anhand einer Präsentation über die Änderungen 
seit dem 01.01.2017. 
 
Frau Tietz weist darauf hin, dass auf der Homepage des Pflegestützpunktes einige Seiten nicht 
barrierefrei sind. 
 
Frau Kitzmann betont, dass alle vier Mitarbeiterinnen des Pflegestützpunktes sehr gut zu tun 
habe. Sie teilt mit, dass sie bisher durchweg ein gutes Feedback über die Arbeit des Pflegestütz-
punktes erhalten hat. Frau Kitzmann bittet um Unterstützung, den Pflegestützpunkt noch weiter 
bekannt zu machen. 
 
Frau Schulze fragt, ob der Pflegestützpunkt aufgrund der Umbaumaßnahmen im Haus 2 umzie-
hen muss. 
 
Frau Kitzmann erklärt, dass der Pflegestützpunkt mit in die neuen Räume in der Behlertstraße 
ziehen wird.  
 
Frau Kitzmann bestätigt auf Nachfrage, dass die Mitarbeiterinnen des Pflegestützpunktes jegliche 
Unterstützung bekommen, die benötigt wird. 
 
Herr Gantzer (IKK) unterstützt die Aussagen von Frau Kitzmann, und betont, dass dieses sehr 
erfolgreiche Modell fortgeführt werden soll. 
 
 
 

 


